

# Pronóstico de intensa lluvia y viento en cortos períodos entre Los Ríos y Aysén

Miles de clientes afectados por suspensiones del suministro eléctrico en comunas principalmente de la Región de Los Lagos, como Osorno, San Juan de la Costa y Puerto Montt; accidentes vehiculares por intensa caída de granizo y la suspensión de eventos de verano como ferias y festivales costumbristas eran hasta la tarde del martes los efectos de un frente frío que está afectando al sur austral del país, entre las regiones de Los Ríos y el norte de Aysén.

La zona bajo la alerta meteorológica tiene además anuncio de tormentas eléctricas, por lo que las autoridades han reiterado a las personas, especialmente a quienes están veraneando en esa zona, informarse de las conductas seguras en caso de estar en un área bajo esa condición.

El sistema frontal ingresó entre la noche del lunes y la madrugada del martes y se esperaba que la condición más crítica se registrara anoche y esta madrugada con intensas lluvias, entre 50 y 80 mm en corto período de tiempo, acompañado de vientos con rachas de hasta 70 km/h, confirmó Mitzio Riquelme, director regional del Servicio Nacional de Prevención de Desastres (Senapred) en Los Lagos.

En la Región de Aysén, en tanto, la mayor preocupación eran las tormentas eléctricas, por lo que las autoridades de Senapred de esa zona decretaron Alerta Temprana Preventiva.

Desde el Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin), en una minuta técnica advierten de alta posibilidad de remociones en masa, tales como aluviones y caída de roca, en el litoral interior.